
第 ７９８ 回

大野市農業委員会

議 事 録

令和６年６月２６日

大野市農業委員会



１．開催日時 令和６年６月２６日（水） 午後３時３０分から

２．開催場所 多田記念大野有終会館(結とぴあ）３階 ３０２号室

３．出席委員

４．議事参与職員

局 長 帰山 康一朗

次 長 帰山 博子

主 査 西川 菜央

主 事 竹村 尚悦

５．議事日程

第５６号 農地法第３条の規定による許可申請に係る処分審議について

第５７号 農地法第５条第１項の規定による許可後の事業計画変更申請について

第５８号 農業経営基盤の強化の促進に関する基本構想の見直しにかかる意見審議につ

いて

報告事項 現況証明の確認について

そ の 他

議 席 氏 名 出欠 議 席 氏 名 出欠

１ 田中 豊実 出 １７ 千味 忠平 出

２ 三嶋 香代子 出 １８ 尾嶋 義一 出

３ 石田 幸男 欠 １９ 齊藤 總一郎 出

５ 松田 長太郎 出 ２１ 前田 光雄 出

６ 上田 てるみ 出 ２２ 松本 眞佐人 出

７ 吉村 信夫 出 ２３ 旭 政一 出

８ 竹田 善和 出 ２４ 富田 重一 出

９ 宮越 與吉 出 ２５ 松田 松美 出

１０ 久保田 眞由美 出 ２６ 松田 美弥子 出

１１ 清山 京美 欠 ２７ 林 小太郎 出

１２ 駒澤 利明 欠 ２８ 川端 隆栄 出

１３ 佐々木 清一 出 ２９ 高田 康憲 欠

１４ 前田 紀雄 出 ３０ 村岡 孝治 出

１５ 南部 茂 出 ３１ 加藤 和徳 出

１６ 柿本 健 出
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ただ今より、第７９８回大野市農業委員会総会を開催いたします。

事前に欠席の連絡を３番 石田委員、１１番 清山委員、１２番 駒澤委員、２９番 高

田委員より受けております。本日の開会の挨拶は竹田職務代理からお願いしたいと思いま

す。

（職務代理挨拶）

それではただ今より第７９８回の大野市農業委員会の総会を開催します。議事に入りま

す前に私の方から議事録署名人を指名させていただきます。

(「はい」の声)

２３番 旭委員と、２４番 富田委員にお願いします。それでは議事にいきたいと思いま

す。

議案第５６号農地法第３条の規定による許可申請にかかる処分審議についてを上程い

たします。

１番の説明を松本委員から、２番を前田紀雄委員からお願いします。

（第５６号議案 説明）

はい今２件説明がありましたけど、どなたか質問ございますか。

では質問がないようですので議案第５６号農地法第３条の規定による許可申請に係

る処分審議について賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

続きまして議案第５７号農地法第５条第１項の規定による許可後の事業計画変更申請

についてを上程いたします。

説明を久保田委員からお願いします。

（第５７号議案 説明）

この件についてなにか質問ございますか。

ないようでございますので

議案第５７号農地法第５条第１項の規定による許可後の事業計画変更申請について賛

成の方の挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので可決決定いたします。

続きまして第５８号農業経営基盤の強化の促進に関する基本構想の見直しにかかる意

見審議についてを上程いたします。事務局から説明をお願いします。
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（第５８号議案 説明）

なにかご意見ございますか。

実際、認定農業者や新規就業者が申請上げてくるわけですが、どんな意見がでてるん

ですか。

認定農業者の会に出ていますが、規模的に３００万円というクリアの収入の課題があ

るんですがなかなかこれをクリアすることが難しいところが現状です。一応委員会の立

場としては頑張ってる方を応援しようということで甘くみておりますのが現実です。

事務局は入らなくていいんですか。

事務局体制の関係がありまして、令和４年度までは認定関係が農業委員会の方にあり

ました。令和５年度から農業林業振興課の別のグループがうけもっているという事で、

ただサブとして入ってはいるんですけど異動した松浦が入っておりまして、私どもは入

っておりません。

地域の農業委員さん推進委員さんはみなさん知ってると思うんですけど、その辺のサ

ポートをどうするかが大事だと思います。規模拡大や農地の取得なりの話になってくる

と、事務局が入っていた方がその辺の話もやりやすいかなという感じはします。具体的

な話になった時は事務局が入ってもらった方が実際の農地の貸し借りの話にもつながり

やすいと思うし、これからもし関われるものならそういう関わり方もしてもらわない

と、推進委員さん農業委員さんで面倒見てといわれてもなかなか難しいと思います。そ

ういう場面で自分の地区担当の中では話はできるかもしれないけど、全く違う地区の状

況なんていうのは全く分からないと思いますから、対策の見直しも農業委員会にもって

いったときにはそんな心配もなかったけど、地に足が着いてないみたいな話も聞くので

できれば事務局も入るようお願いしたいです。

今年度からは竹村が担当になりますので、サブとして審査会の方には入る予定になっ

ております。今日はたまたま前年度までは松浦がしていたということでお答えできませ

んでしたが、次からは竹村がお答えいたします

他にご意見ございますか。

議案第５８号農業経営基盤の強化の促進に関する基本構想の見直しにかかる意見審議に

ついてこの変更案で支障がないとおもわれるかたは挙手をお願いします。

（挙手多数）

賛成多数でございますので支障なしということで報告させていただきます。

続きまして報告事項に移りたいと思います。

現況証明についてを１番を吉村委員から２番を旭委員からお願いします。

（報告事項 説明）

はいありがとうございました。この●●のものは誰かに売るの？
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はい空き家バンクを通じまして別の方に家をうる手はずが整っている状態でございま

す。

それでは報告通りとさせていただきます。

（その他の説明）

他に委員さんの中から何かありませんか

それではこれで第７９８回の総会を閉じたいと思います。

総会を閉じるにあたりまして私の方からご挨拶申し上げます。

（閉会挨拶）


